

# GACETA SEP PUEBLA

05 de diciembre |

No. 16/2022

Foto: Secretaría de Educación



TIENES GANAS DE  
**PUE  
BLA**

## Continúa SEP arropando corazones y alegrando corazones

PÁG. 1

## Entrega SEP constancias a 896 trabajadores de educación básica para obtener incentivos

PÁG. 2



TIENES GANAS DE  
**PUE  
BLA**

Foto: Secretaría de Educación

## Realiza SEP mesa de reflexión con docentes de educación básica

PÁG. 3



TIENES GANAS DE  
**PUE  
BLA**

Foto: Secretaría de Educación

# SEP beneficia a 488 niñas y niños con sarapes y juguetes

Con la finalidad de continuar con la distribución de sarapes y juguetes para niñas y niños de alta marginación en el municipio de Vicente Guerrero, la Secretaría de Educación a través del Voluntariado, encabezado por la vocal titular, Susana Pérez Carrillo, entregaron dos toneladas de sarapes y juguetes, para beneficiar a 488 estudiantes de escuelas de educación básica.

A través de la campaña “Arropando Corazones” y “Alegrando Corazones”, las y los niños recibieron artículos nuevos donados por la comunidad educativa (docentes, administrativos, alumnos y padres de familia);



personal del voluntariado realizó la distribución en las siguientes escuelas en el municipio de Vicente Guerrero, la primaria “Vicente Guerrero” y el “Centro de Educación Preescolar Indígena”, ambas pertenecientes a la localidad de Santa María del Monte; también asistieron al preescolar general “Ketzalihuítl”, situada en la comunidad de Yehualutzinto; y finalizaron el recorrido en “Casa de la niñez indígena Francisco I. Madero” ubicada en la población de Telpatlán.

Con estas acciones, la dependencia reitera su compromiso de mantenerse cercana a la comunidad escolar y trabajar en apoyo de las personas que más lo necesitan.



# Del 05 al 08 de diciembre del 2022, la dependencia citará a los beneficiarios de la “Convocatoria de promoción horizontal”



Foto: Secretaría de Educación



Como resultado de la evaluación de aspirantes que participaron en la convocatoria de “Promoción horizontal 2021”, (docentes, técnicos docentes, de asesoría técnica pedagógica, de dirección y de supervisión) para ser beneficiarios del programa de incentivos de educación básica; un total de 896 docentes recibirán un recurso extra a su salario, esto tras el resultado emitido por la Unidad de Sistema para la Carrera de las Maestras y los Maestros (USICAM).



Foto: Secretaría de Educación



Apoyo para las y los docentes adscritos a escuelas estatales y federales de los niveles de educación básica (educación inicial, preescolar, indígena, primaria, especial, física, secundarias generales, técnicas, telesecundarias, y Centros Escolares) que demostraron alto desempeño en su vocación, servicio, y compromiso en su profesionalización, y que contribuyen al máximo logro de aprendizaje de niñas, niños, adolescentes y jóvenes.

Del 05 al 08 de diciembre del 2022, en el auditorio de la Secretaría de Educación, los profesores obtendrán una constancia que acredita dicho apoyo económico.

# Organiza SEP mesas de reflexión con docentes de educación básica

*Al encuentro asistieron: profesores, directores, supervisores, apoyos técnico pedagógicos de los niveles de primaria y secundaria de Huauchinango*

A partir de los resultados de la “Evaluación Diagnóstica para las alumnas y los alumnos de Educación Básica ciclo escolar 2022-2023, primer momento”, las Direcciones de Evaluación Educativa, Académica, y la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y los Maestros (USICAMM) realizaron “Mesas de Reflexión”, con el objetivo de compartir y mejorar los conocimientos y habilidades, de las y los docentes; informa la Secretaría de Educación.



Foto: Secretaría de Educación



El encuentro fue realizado el 29 y 30 de noviembre del presente año, en el municipio de Huauchinango, donde asistieron profesores, directores, supervisores, apoyos técnico pedagógicos de los niveles de primaria y secundaria de las modalidades: general, indígena, Centros Escolares y particulares de la región.



Foto: Secretaría de Educación



Con esta actividad las y los educadores dialogaron e intercambiaron experiencias pedagógicas sobre sus alcances en las áreas de lectura, matemáticas y formación cívica y ética; con ello establecieron procedimientos de trabajo y organización para la implementación de estrategias que coadyuven en la mejora de la enseñanza-aprendizaje durante el ciclo escolar presentes de las y los aprendientes poblanos.



Foto: Secretaría de Educación

